Los empresarios del Casco de Cuenca amenazan con tomar medidas de presión

Los empresarios rechazan el acuerdo de tráfico en Cuenca

CÉSAR ARMUÑA

La Junta General extraordinaria de la Asociación de Empresarios del Casco Antiguo de Cuenca (ADECA) ha rechazado esta semana el acuerdo sobre la regulación del tráfico y del aparcamiento en esta zona de la ciudad, por considerarlo insuficiente para sus intereses, ya que las prohibiciones de aparcar que se están aplicando sobre todo en el entorno de la Plaza Mayor están provocando una merma considerable de ingresos, que alcanza el 40%.

En una asamblea celebrada el pasado martes, la Junta General de ADE-CA rechazó el acuerdo al que habían llegado hace quince días el presidente y vicepresidente de la asociación, Sinesio Barquín y Antonio Rentero, con el concejal de Tráfico del Ayunamiento, José Luis Chamón y con representantes de la Asociación de Vecinos del casco antiguo conquense.

Asimismo, los empresarios del casco histórico han acordado volver a solicitar una reunión al alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano, que se comprometió a dejar el aparcamiento en la Plaza Mayor y en la Plaza Obispo Valero en sistema de rotación (a través de la ORA)

La prohibición de aparcar está provocando pérdidas en los comercios de un 40%



En la imagen, los asistentes a la Junta General Extraordinaria.

funcionamiento otros establecimientos alternativos que está proyectado construir en el casco histórico, lo que ha incumplido totalmente, según aseguraba

Barquín al término de la asamblea.

Con este fin, ADECA enviará a Cenzano una carta en la que le dará cuenta de la resolución de su Junta General y le pedirá mantener la reunión,

tamiento no les da una solución aceptable o al me-

aclade, la asociación iniciará medidas de presión. Los empresarios del casco histórico aseguran que los ingresos de sus empresas han disminuído considera-

blemente

un descen-

desde que se iniciaron Acusan al alcalde las obras de de incumplir su remodelación de la promesa de dejar Plaza Maaparcar en la yor en el Plaza Mayor y en mes de septiembre de Obisto Valero 1999, con

pero si en un plazo pru- so progresivo de ventas dencial de 15 días el Ayun- brutas que ha alcanzado en torno al 40% de media. Este descenso progresivo hasta que se pongan en nos son recibidos por el de ingresos se ha puesto

empresarios.

Esta situación ha hecho que muchos propietarios de bares y otros locales están buscando traspasarlos o dejarlos, debido a que "si de repente cierras la posibilidad de acceso a una zona de la ciudad sin dar una solución alternativa, se queda muerta".

especialmente de relieve en la pasada Semana Sananta, ya que varios empresarios que llevan mucho tiempo con negocios abiertos han constatado que han tenido las ventas más bajas de al menos los diez últimos años y mucho menores que las del año anterior, según los responsables de la asociación de

mo acto como presidente

Esta nueva entidad de la



La UCLM impulsa la formación de empresarios

La Oficina de Empleo y Motivación Empresarial nace en la Universidad

empresa

ALICIA SÁNCHEZ

La figura del empresario se ha unido más que nunca en la Universidad de Castilla-La Mancha tras el reciente acuerdo llegado entre dicha institución y la Federación Empresarial Toledana.

Los universitarios ya cuentan en las instala-Los alumnos ciones de la Universidad en dispondrán de San Pedro Márinformación y tir con una Oficina de Búsquemedios necesarios da de Empleo y para crear su Motivación Empresarial.

Fernando Jerez, en su últi-

de Fedeto, animaba al alumnado de la Universidad señalando que "nadie nace empresario, esa profesión se elige". Por su parte, el Rector de la Universidad, Luis Arroyo, manifestaba su satisfacción por comenzar este nuevo mandato -fue reelegido en su cargo de Rector hace cuatro meses- con una iniciativa pionera en la región como la Oficina de Motivación Empresarial.

Universidad ofrecerá cursos de formación, en los que se aprenderán técnicas de búsqueda de empleo, desarrollo de nuevas tecnologías, se motivará al alumno para crear su propia empresa y prestará la ayuda necesaria con la infraestructura de la Federación Empresarial Toledana en los inicios de la misma.

La oficina dispone de una bolsa de trabajo con los perfiles personales y académicos de los alumnos uni-

> wersitarios, que estará a disposición de las empresas de todo el país. También, como primera toma de contacto con un centro de trabajo, la Ofici-

na, promueve en régimen de prácticas el acceso de alumnos a las empresas que soliciten universitarios.

Otra de sus aportaciones será la de aportar la información necesaria sobre subvenciones para la creación de empresa, tanto a nivel nacional como europeo. Del mismo modo dará a conocer las oposiciones que salgan en la Administración Pública, tanto a nivel local, como regional, nacional o europeo.

Otra de sus funciones será aportar información sobre becas, premios y concursos para conseguir estimular y motivar el empresario a que explote los conocimientos adquiridos en la Universidad.

OPA ha celebrado en Toledo su Congreso Nacional y Europeo

REDACCIÓN

Toledo

La Organización Nacional de Profesionales Autónomos (OPA) ha celebrado en Toledo un Congreso Nacional y Europeo en la Ciudad de Toledo, que ha reunido a más de 350 personas, según el presidente de la OPA de Castilla-La Mancha, Antonio Alcázar.

El objetivo de este Congreso ha sido la constitución de la Confederación Europea de Autónomos.

En el curso sobre Prevención de Riesgos Laborales que se han programado, participarán un total de 45 autónomos de las localidades toledanas de Consuegra, Madridejos y Urda y la Opa de Castilla-La Mancha tiene

previsto ofrecer nuevos cursos para autónomos activos, uno sobre Gestión de Pymes, que tiene una duración de 150 horas, y otro de Ofimática. de 125 horas lectivas.

En la roganización de estos cursos colaboran la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través de la Dirección General de Industria y

Trabajo, y el Fondo Social Europeo.

El presidente regional de OPA, el alcalde del municipio, Gumersindo Quijorna, y el profesor que durante los meses de noviembre y diciembre impartió el curso de Gestión de Pymes, Alfredo Ramos, entregaron unos diplomas sobre los cursos realizados.